

REPUBLIC OF CAMEROON

Paix - Travail - Patrie

REGION DU NORD-----
DEPARTEMENT DU MAYO LOUTI-----
PREFECTURE DE GUIDER-----
SECRETARIAT PARTICULIER

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace - Work - Fatherland

NORTH REGION-----
MAYO LOUTI DIVISION-----
DIVISIONAL OFFICE GUIDER-----
PRIVATE SECRETARIAT

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert En Procédure d'Urgence

N°001/AONO/RN/D42/CDPM/2021 du 26/04/2021

Pour les travaux de construction de trois (03) blocs de deux (02) salles de classe à l'école publique de MALWOY, dans la Commune de GUIDER, Département du MAYO-LOUTI, Région du NORD

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution des travaux en titre, le Préfet du Département du MAYO LOUTI, Maître d'Ouvrage Délégué et Autorité Contractante lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour le compte de l'Administration bénéficiaire.

2. Consistance des travaux

Les travaux comprennent notamment :

- ✓ Travaux préparatoires ;
- ✓ Terrassement ;
- ✓ Fondation ;
- ✓ Maçonnerie et béton en élévation ;
- ✓ Charpente et couverture ;
- ✓ Menuiserie métallique ;
- ✓ Electricité ;
- ✓ Peinture ;
- ✓ VRD.

3. Délais d'exécution

Le délai d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel d'offres est de **quatre (04) mois** maximum à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrage des travaux.

4. Allotissement

Les travaux sont en lot unique.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **60 000 000 F CFA**.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à égalité des conditions, aux entreprises de droit camerounais installées au Cameroun ayant une expérience dans le domaine.

La participation des entreprises sous forme de groupement ou de sous-traitance est admise conformément à la réglementation en vigueur.

7. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissements Publics (BIP) de la République du Cameroun de l'exercice 2021 sur la ligne d'imputation budgétaire **55- 94-709-07-11000-2222**.

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, **d'un montant d'un million deux cent mille (1 200 000) F CFA** et valable pendant quatre-vingt-dix (90) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Préfecture de GUIDER, Secrétariat Particulier, Téléphone : 222 39 51 14 / 222 39 51 01 dès publication du présent avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu auprès du Secrétariat Particulier de la Préfecture de GUIDER, Téléphone : 222 39 51 14 / 222 39 51 01 dès publication du présent avis par voie de presse écrite (*JDM, Cameroon-tribune*) et par voie d'affichage dans les locaux de ladite structure, contre versement d'une somme non remboursable de **Soixante-quinze mille (75 000) francs CFA**, payable à la **Recette des Finances de GUIDER**.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir à la Préfecture de GUIDER, Secrétariat Particulier, au plus tard le **18/05/2021 à 13 heures** et devra porter la mention :

« Avis d'Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'Urgence

N°001/AONO/RN/D42/CDPM/2021 du 26/04/2021

Pour les travaux de construction de trois (03) blocs de deux (02) salles de classe à l'école publique de MALWOY, dans la Commune de GUIDER, Département de MAYO-LOUTI, Région du NORD.

A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédent la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis sera effectuée en un (01) seul temps dans la salle de réunion de la Préfecture de GUIDER. L'ouverture des offres administratives, techniques et financières aura lieu le **18/05/2021 à 14 heures** précises, heure locale, par la **Commission Départementale de Passation des Marchés Publics**.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

14. Critères d'évaluation

1. Critères éliminatoires

1.1 Offre Administrative

- Absence de la Caution de soumission,
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée.

1.2 Offre Technique

- Fausse déclaration ou pièce falsifiée,
- Absence de la déclaration sur l'honneur par laquelle le soumissionnaire atteste que non seulement il n'a pas abandonné le marché au cours des trois dernières années, mais aussi, il ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes annuellement établie par le Ministre des Marchés Publics ;
- Non possession en propre d'un véhicule de liaison de type pick-up ou camionnette (pièces justificatives : copie certifiée de la carte grise ou attestation de dédouanement);
- Avoir un projet de l'exercice 2020 en cours d'exécution hors délai dans le Département ;
- Absence de l'attestation de visite de site signée sur l'honneur par le soumissionnaire ;
- Absence de planning d'exécution des travaux;
- Note technique inférieure à 14 oui sur 19 oui.

1.3 Offre financière

- Offre financière incomplète ;
- Non-conformité du modèle de soumission;
- Non-respect des quantités des tâches du devis quantitatif issu du DAO ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié.

2. Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur:

- situation financière ;
- Expérience ;
- Personnels ;
- Matériels ;
- Méthodologie d'exécution des travaux et planning
- Présentation générale des offres

15. Attribution

Le Maître d'Ouvrage Délégué attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres. Ce dernier devra disposer des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et l'offre étant évaluée la moins disante en incluant le cas échéant les rabais proposés

16. Nombre maximum de lots

Sans objet.

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires sur l'Appel d'Offres peuvent être obtenus auprès du Secrétariat particulier de la Préfecture de GUIDER.

« Pour tout acte de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP au numéro suivant : 673 20 57 25 / 699 37 07 48 »

Copie:

- GOUV/NO
- ARMP/NO;
- DDMAP/ML ;
- DDMINEPAT/ML ;
- Affichage
- CHRONO ARCHIVE.

26 AVR 2021
Guider, le _____

Le Préfet

(Maître d'Ouvrage Délégué),



Peter Mbongo
Administrateur Civil Principal

REPUBLICHE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DU NORD

DEPARTEMENT DU MAYO LOUTI

PREFECTURE DE GUIDER

SECRETARIAT PARTICULIER



Y. BLOUAR

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

NORTH REGION

MAYO LOUTI DIVISION

DIVISIONAL OFFICE GUIDER

PRIVATE SECRETARIAT

Notice of Call of Open National Offers In Emergency Procedure

No.001/AONO/RN/D42/CDPM/2021 of 26/04/2021

For the construction of three (03) blocks of two (02) classrooms at MALWOY Public School, in the Commune of GUIDER, Department of MAYO-LOUTI, NORTH Region

1. Subject of the Call for Offers

As part of the execution of the title, the Prefect of the Department of MAYO LOUTI, Delegated Master of Work and Contracting Authority launches an Open National Offer Appeal in emergency procedure on behalf of the recipient administration.

2. Consistency of work

The work includes:

- ✓ Preparatory work;
- ✓ Terracing;
- ✓ Foundation;
- ✓ Masonry and concrete in elevation;
- ✓ Frame and cover;
- ✓ Metal carpentry;
- ✓ Electricity;
- ✓ Painting;
- ✓ VRD.

3. Deadlines

The deadline provided by the Master of Work for the completion of the work subject to this tender is a maximum of **four (04) months** from the date of notification of the order of service to start the work.

4. Allotment

The work is in a single batch.

5. Projected cost

The projected cost of the operation following the pre-studies is **60,000,000 CFA francs.**

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open on equal terms to Cameroonian companies established in Cameroon with experience in the field.

The participation of companies in the form of a group or subcontracting is allowed in accordance with the regulations in force.

7. Funding

The works that are the subject of this call for tenders are financed by the Public Investment Budget (BIP) of the Republic of Cameroon in fiscal year 2021 on the budget allocation line **55- 94-709-07-11000-2222**.

8. Provisional bonding

Each bidder must attach to its administrative documents a bid guarantee issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance and listed in Exhibit 12 of the DAO, amounting to **one million two hundred thousand (1,200,000) CFA francs** and valid for ninety (90) days beyond the original date of validity of the bids.

9. Consultation of the Call of Offers File

The file can be consulted during working hours at the GUIDER Prefecture, Private Secretariat, and Telephone: 222 39 51 14 / 222 39 51 01 as soon as this notice is published.

10. Acquisition of the Call of Offers File

The file can be obtained from the Special Secretariat of the Prefecture of GUIDER, Telephone: 222 39 51 14 / 222 39 51 01 as soon as this notice is published by print (*JDM, Cameroon-tribune*) and by way of display on the premises of said structure, in exchange for payment of a non-refundable sum of **Seventy-five thousand (75,000) CFA francs**, payable to the GUIDER Finance Recipe.

11. Offer delivery

Each offer written in French or English in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must be sent to the Prefecture of GUIDER, Secretariat Individual, no later than **18/05/2021 at 1 p.m.** and must bear the mention:

"Notice of Call for National Offers Opened in Emergency Proceedings

No.001/AONO/RN/D42/CDPM/2021 of 26/04/2021

For the construction of three (03) blocks of two (02) classrooms at MALWOY Public School, in the Commune of GUIDER, MAYO-LOUTI Department, NORTH Region.

To open only in counting session »

12. Offer eligibility

Under penalty of rejection, the documents in the required administrative file must be produced in originals or certified copies by the issuing service or an administrative authority (Prefect, Sub-prefect, etc.), in accordance with the provisions of the Supplementary Regulations for the Call for Offers

They must be less than three (03) months before the original bid date or have been established after the date of the signing of the Notice of Call for Offers.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of the Tender File will be declared inadmissible. In particular the absence of the bid bond issued by a first class bank approved by the Ministry of Finance.

13. Opening the folds

The opening of the folds will be carried out in one (01) only time in the meeting room of the PREFECTURE of GUIDER. The opening of administrative, technical and financial offers will take place **18/05/2021 at 2 p.m.** local time by the Departmental Public Procurement **Commission**.

Only bidders can attend or be represented by a person of their choice.

14. Evaluation criteria

1. Elimination criteria

1.1 Administrative Offer

- Absence of submission caution;
- False statement or forged part.

1.2 Technical Offer

- False statement or falsified part;
- Absence of the declaration of honour by which the bidder attests that not only has it not abandoned the market in the last three years, but also, it is not on the list of failing companies annually established by the Minister of Public Markets;
- No own possession of a pick-up or van type link vehicle (supporting parts: certified copy of the grey card or clearance certificate);
- Have a fiscal 2020 project running out of date prescription in the Department;
- Absence of the site visit certificate signed on the honour by the bidder;
- Lack of work schedule;
- Technical rating less than 14 yes out of 19 yes.

1.3 Financial Offer

- Incomplete financial offer;
- Non-compliance with the bid model;
- Non-compliance with the quantities of the quantitative quotation tasks derived from the DAO;
- Lack of a quantified unit price.

2. Essential criteria

The criteria for the qualification of candidates will be as an indication on:

- Financial situation
- Experience;
- Personal;
- Materials;
- Work-execution methodology and planning
- General presentation of offers

15. Attribution

The Delegated Contracting Authority will award the contract to the bidder whose bid has been found to be essentially in line with the Call for Offers file. The latter will have to have the technical and financial capacity to execute the Market satisfactorily and the offer was assessed as the least telling, including the proposed discounts if necessary.

16. Maximum number of lots

Not applicable.

17. Duration of offers

Bidders remain committed to their bid for 90 days from the deadline for submitting bids.

18. More information

Additional information on the Call for Offers can be obtained from the Special Secretariat of the GUIDER Prefecture.

"For any act of corruption or wrongdoing, please call or text MINMAP on 673 20 57 25 / 699 37 07 48"

copy:

- GOVT/NO
- ARMP/NO;
- DDMAP/ML;
- DDMINEPAT/ML;
- display
- ARCHIVE CHRONO.

Guide, the 26 AVR 2021

The Prefect
(Delegated Contracting Authority),



Peter Mbongo
Administrateur Civil Principal